
Presidente da Câmara Municipal de 
Cuiabá, o vereador Juca do Guaraná 
Filho (MDB) vem destinando emendas 
para auxiliar entidades sociais. 

Recursos

Pag.:04 “Destinei 
emendas e 

viabilizei 
convênios’’

Botelho reafirma que está 
atento às causas de VG

Mendes vai 
mostrar o uso 
sustentável 
dos recursos 
naturais

“É o trabalho que temos feito na Assembleia Legislativa em prol de Várzea Grande e de Mato Grosso”, disse Botelho

Pg.: 05

Pg.: 03

NOVA 
ONDA

CUIABÁ - INTERIOR - ANO VII - EDIÇÃO 315 
DATA 14 A 20 DE FEVEREIRO DE 2022

PG.07

Irajá Lacerda ganha projeção 
na disputa por uma cadeira 
na Câmara Federal

Irajá se mostra diferente dos políticos tradicionais, ou os 
chamados da velha política, tendo propostas inovadoras

EXPO DUBAI 



Fim de férias escolares para algumas 
mães, infelizmente, é sempre muito pre-
ocupante, pois são muitas dúvidas, desde 
qual a melhor escola até se o filho será 
bem tratado ou se terá ganhos no desen-
volvimento. Nos casos das mães atípicas, 
com filhos portadores do Transtorno do 
Espectro Autismo (TEA), a aflição é ai-
nda maior. Pois, vem também a preocu-
pação se seu filho será aceito ou não em 
determinada escola. Na prática, infeliz-
mente, fim de férias escolares é sempre 
um sinônimo de escritório advocatício 
lotado. Ainda nos deparamos com situa-
ções em que muitas vezes é necessária a 
intervenção judicial para fazer valer os 
direitos dessas crianças de serem ma-
triculadas em algumas instituições de 
ensino. Lamentavelmente, mesmo pos-
suindo direitos e garantias estabelecidos 
pela Constituição Federal, pelo Estatuto 
da Criança e do Adolescente (ECA) e 
pela Lei Berenice Piana nº 12.764/2012, 
diversos pais não conseguem matricular 
seus filhos nas instituições de ensino, 
com alegações por parte da escola que 
não matriculam autistas, ou que não é 

permitido acompanhante terapêutica em 
sala de aula, ou àqueles casos de escola 
pública, em que não possuem acesso a 
prioridade na matrícula. É uma situação 
bastante complicada, pois mesmo com 
a Lei Berenice Piana, Lei de nº 12.764, 
que deixa claro os direitos destas crian-
ças ao acesso à educação, sem qualquer 
objeção, na prática por mera imposição 
unilateral, as famílias se vêem perdidas 
após uma renúncia ou uma objeção da 
escola em matricular ou permitir a pre-
sença das suas acompanhantes terapêu-
ticas. 

Dificuldades estas que podem acarretar 
diversos prejuízos ao tratamento e ao 
bom desenvolvimento destas crianças. 
As famílias possuem todos os direitos 
e isso acaba gerando um conflito, pois 
muito embora exista uma relação con-
tratual e de livre iniciativa, entre escola-
família , não significa que estas podem 
atuar sem responsabilidade e sem limit-
es, visto que a educação é um direito pú-
blico, e diante disto as escolas devem se 
submeter as regras gerais de educação.
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Direitos que englobam: não negar 
matrícula a pessoa portadora de Tran-
storno do Espectro Autista, não haver 
cobrança a mais pelo diagnóstico, a in-
clusão por parte da instituição de ensino 
com os demais alunos e a Cad disponibi-
lizada para aquela criança sem custo 
adicional em escolas públicas. Além do 
direito a prioridade na matrícula nos ca-
sos de processos seletivos, seja em insti-
tuições de ensino públicas ou privadas. 
A lei de nº 12.764/12 em seu artigo 3º 
ressalta que são direitos da pessoa com 
TEA o acesso à Educação e ao Ensino 
Profissionalizante, bem como em casos 
de que restou comprovada a necessidade 
da pessoa com o diagnóstico de autismo 
que estão incluídas nas classes comum 
de ensino regular terão direito a acom-
panhante especializada. Logo, quando 
uma instituição nega a matricula ou não 
aceita um acompanhante terapêutico, 
mesmo sendo observadas as exigências 
desta criança, isso pode gerar danos psi-
cológicos, físicos e sociais não só para o 
estudante, mas para toda a sua família. 
Além, é claro, de estar ferindo a lei e po-
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Autistas e educação
dendo ser punido com multa de três a vinte 
salários mínimos. 

O acesso à Educação é um direito de todos 
e, deste modo, não seria diferente às crian-
ças autistas, que possuem direitos as todas 
políticas de inclusão, desde que tenha em 
mãos o laudo médico que descreva sua ne-
cessidade. 
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Mayara Cintra Rosa Franco é advogada, 
atuante em direito médico e mãe de uma 
criança autista.

Enquanto as discussões se arrastam, de certa 
maneira inconclusivas, as ditas fake news que 
tomaram de assalto as mídias sociais e mais 
amplamente os meios de comunicação eletrôni-
cos, continuam fazendo avanços contra a vaci-
nação, principalmente agora, quando chegou a 
vez das crianças serem imunizadas. 

Um outro dado que preocupa são os idosos, que 
não têm comparecido aos polos de vacinação 
para tomar a dose de reforço.

Nas últimas semanas, programas de TV, por-
tais e jornais têm mostrado casos de pessoas 
que escaparam por um triz da morte por Covid. 
Contraíram o vírus, desenvolveram quadros 
graves da doença, mas felizmente acabaram 

escapando do desfecho fatal. E quase todas 
elas têm uma coisa em comum: não tomaram a 
vacina ou, quando tomaram, não completaram 
o ciclo vacinal. Essas matérias vêm na esteira 
da onda causada pela nova variante Ômicron, 
muito mais transmissível do que as anteriores.

Somado ao afrouxamento do distanciamento 
social e também dos cuidados sanitários, o 
cenário nas últimas semanas tem sido preocu-
pante, com a ocupação das UTIs superando os 
80% no Estado. Uma mostra de que ainda há 
muita gente brincando com o perigo.

Um dado também alarmante é a quantidade de 
pessoas que não voltaram às unidades de saúde 
para tomar a dose de reforço, ou seja, a terceira 

Um chamado aos faltosos da vacina
dose -- considerada fundamental pelos médicos e 
especialistas. Para se ter ideia, um levantamento 
da Prefeitura de Cuiabá aponta que 49,5% das 
pessoas acima de 60 anos ainda não tomaram a 
dose de reforço contra a covid-19, o que repre-
senta 36 mil idosos não vacinados.

Felizmente, há indicações de que a propagação 
acelerada da doença já está se arrefecendo nova-
mente e as perspectivas já são mais animadoras 
para março. Mas é bom alertar para que os fal-
tosos da vacina sigam as evidências científicas e 
completem o quanto antes o seu ciclo vacinal. 

Dessa forma, estarão protegendo também os fa-
miliares e todas aquelas pessoas com as quais 
têm contato.



Mendes vai mostrar potencialidades de MT aliadas 
ao uso sustentável dos recursos naturais

EXPO DUBAI / Elloise Guedes 

“São oportunidades de aumentarmos essas relações comerciais com o planeta, com o Oriente Médio”, afirmou Mendes

O governador Mauro Men-
des (DEM) participará da 
Expo Dubai, nos Emirados 
Árabes Unidos. O gestor 
com mais outros represen-
tantes políticos e membros 
da iniciativa privada repre-
sentarão Mato Grosso na 
maior exposição mundial 
organizada pelo Bureau In-
ternational des Expositions. 
O evento que aconteceria 
em 2020, foi adiado por 
conta da pandemia da Co-
vid-19.

Segundo Mendes, objetivo 
da viagem é ampliar as re-
lações comerciais de Mato 
Grosso com a Ásia, e de-
monstrar as potencialidades 
aliadas ao uso sustentável 
dos recursos naturais.

“Estaremos representando 
o Estado de Mato Grosso, 
semana de agricultura em 
Dubai. 

O evento é tão importante 
que a Torre Eiffel foi cons-
truída na primeira gran-
de feira mundial. É uma 
grande feira, países de todo 
mundo estarão por lá. Então 
nós vamos lá levar a men-
sagem da defesa de Mato 
Grosso junto conosco”, res-
saltou o governador.

Além de Mauro Mendes, 
outros seis servidores com-
põem a comitiva do Gover-
no de Mato Grosso na ex-
posição. São os secretários 
de Estado Mauro Carvalho 
(Casa Civil), César Miranda 
(Desenvolvimento Econô-
mico), Laice Souza (Co-
municação) e o presidente 
do MT Par, Wener Santos. 

Governador explicou que apresentará as cadeias produtivas, principalmente da carne, e metas alcançadas por Mato Grosso em 
produção sustentável e conservação do meio ambiente

Também estão na comitiva 
a assessora de Assuntos In-
ternacionais, Rita Chiletto, 
e o ajudante de ordens Ri-
cardo Mendes.

Empresários dos setores 
econômicos da carne, soja, 
algodão, frango, indús-
trias, suíno, combustíveis, 
sementes, aquicultura, bio-
diesel, entre outros, farão 
parte da delegação de Mato 
Grosso para apresentar 
seus produtos. Mauro afir-
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mou ainda que todos irão 
com recursos próprios, sem 
custo ao Estado. No total, 
42 pessoas estão confirma-
das na comitiva, incluindo 
a primeira-dama Virgi-
nia Mendes e a esposa de 
Mauro Carvalho, Monica 
Carvalho, que também irão 
com recursos próprios.

“Cada um vai pagar a sua 
despesa. Estão indo quase 
40 membros da iniciativa 
privada de setores produti-

vos. São oportunidades de 
aumentarmos essas relações 
comerciais com o planeta, 
com o Oriente Médio. 

Lá tem gente de todo o mun-
do e vamos defender sempre 
a posição do Estado de Mato 
Grosso”, explicou Mendes.

O governador explicou ain-
da, que nas reuniões ele 
apresentará as cadeias pro-
dutivas, principalmente da 
carne, e metas alcançadas 

por Mato Grosso em pro-
dução sustentável e conser-
vação do meio ambiente. O 
Estado é um dos maiores 
produtores agrícolas e man-
tém 62% do território pre-
servado. 
“Hoje Mato Grosso tem 
uma pauta gigante de ex-
portação e temos que fazer 
sempre relações com os 
clientes com os mercados 
mostrando e se mostrando 
para ampliar as nossas rela-
ções comerciais”, pontuou.

PALÁCIO PAIAGUÁS FI-
CARÁ SOB COMANDO 
DO VICE

O vice-governador Otavia-
no Pivetta (sem partido) as-
sumirá o Governo do Esta-
do, enquanto o governador 
Mauro Mendes viaja para 
participar da Expo Dubai.

Mendes deve partir para 
Dubai no dia 17 de fevereiro 
e permanecerá no país até o 
dia 26 de fevereiro.
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Presidente da Câmara, Juca do Guaraná Filho diz que intenção é contemplar todos os setores com destinação de emenda parlamentar

Conselho da Igualdade Racial e Associação dos 
Cegos são beneficiados por emendas de Juca

Foto Câmara Cbá

Juca do Guaraná Filho vem destinando emendas para auxiliar entidades sociais

Presidente da Câmara Municipal de Cuiabá, o vere-
ador Juca do Guaraná Filho (MDB) vem destinando 
emendas para auxiliar entidades sociais. Uma das 
beneficiadas foi o Conselho Municipal de Promoção 
de Igualdade Racial de Cuiabá (CMPIR), que rece-
berá 50 mil que será revertido na capacitação de ser-
vidores.

Atualmente, a CMPIR vem trabalhando com públi-
cos diversos, junto aos quilombos de Cuiabá e de 
outras regiões, com foco nos terreiros. O presidente 
do conselho, Edvande França, explicou como os tra-
balhos são realizados junto à comunidade.

“Até 2019, antes da pandemia, nós viemos trabalhan-
do em uma linha de cursos de formação política, com 
seminários sobre educação, sobre a Lei Nº 10.739 no 
currículo escolar, que conta a história dos afrodes-
cendentes e trabalhamos dois seminários sobre a 
saúde da população negra, além de várias reuniões 
e rodas de conversas sobre as religiões de matrizes 
africanas”, explica Edvande.

Outra entidade beneficiada foi a Associação Mato-
-grossense dos Cegos (AMC), em prol de fomentar as 
atividades desenvolvidas pela entidade. Neste ano, o 
valor destinado foi de R$ 70 mil e será utilizado na 
continuidade das atividades voltadas ao esporte, nas 
duas modalidades desenvolvidas pela associação, 
que são o goalball e futsal.

“Esse investimento será de suma importância, pois 
nossas equipes representam o estado de Mato Gros-
so em nível nacional”, conta a presidente da AMC, 
Keli Cristina Ramos. A associação atende mais de 
700 pessoas e atua há 31 anos com trabalhos sociais. 
Para a presidente Keli, a valorização que o vereador 
tem dado ao trabalho desenvolvido pela entidade é de 
grande importância para as pessoas com deficiência.

Além do esporte, a associação também trabalha com 
qualificação profissional, inserção no mercado de 
trabalho, assistência e direitos da pessoa com defici-
ência, cursos de informática básica, intermediária e 
avançada, orientação e mobilidade Braille e ativida-
des da vida diária.

Conforme o vereador, a intenção é contemplar todos 
os setores. “Estamos fazendo o possível para atender 
todos os setores, que merecem esse investimento”, 
avaliou.
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Botelho reafirma que está 
sempre atento às causas de VG

“É o trabalho que temos feito na Assembleia Legislativa em prol de Várzea Grande e de Mato Grosso”, disse Botelho

Várzea Grande tem um 
forte representante na 
Assembleia Legislati-
va. Trata-se do primei-
ro-secretário da Casa, 
deputado Eduardo Bo-
telho (União Brasil), 
que não mede esforços 
para conseguir recursos 
para garantir melhorias 
ao município.

Na semana passada, 
ele participou da as-
sinatura de convênios 
que garantirão a pavi-
mentação, drenagem, 
recapeamento de ruas 
e iluminação pública 
de Várzea Grande. Dos 
R$ 37 milhões que se-
rão repassados pelo go-
verno, R$ 30 milhões 
são provenientes da 
indicação parlamentar 
feita pelo deputado, que 
se dedica para ajudar, 
cada vez mais, o mu-
nicípio. No total, a In-
fraestrutura da cidade 
receberá investimentos 
na ordem de R$ 40,5 
milhões.

Botelho reafirmou que 
está sempre atento às 
causas do município 
e as defende junto ao 
governo, mostrando 
a necessidade dos in-
vestimentos à exemplo 
da construção da ETA 
Chapeu do Sol.

“Agora, precisamos 
resolver a questão das 
ruas e do asfalto. Hoje 

Parlamentar destinou R$ 30 milhões para recuperação de ruas do município. Esforço por VG foi reconhecido pelo governador Mauro Mendes

está sendo assinado 
esse convênio e mais 
R$ 30 milhões para a 
recuperação de ruas. 
Daqui um pouco tere-
mos outros convênios 
para a ampliação de 
asfalto em regiões que 
ainda não têm. É o tra-
balho que temos feito 
na Assembleia Legis-
lativa em prol de Vár-

zea Grande e de Mato 
Grosso”, disse Botelho, 
ao citar que idealizou 
a nova via no Parque 
do Lago, ação que será 
executada em breve.

Já o governador Mauro 
Mendes (DEM) reco-
nheceu o trabalho de 
Botelho, destacando o 
empenho por viabilizar 

os recursos, inclusive, 
para ampliar a distri-
buição de água e aca-
bar com o sofrimento 
de milhares de famí-
lias que padecem com 
a falta d´água.

“Quero agradecer o 
deputado Botelho que 
sempre foi o defensor 
dessa ação, o padrinho 

dessa ação para Várzea 
Grande. Eduardo Bote-
lho já buzinou muitas 
vezes em meu ouvindo 
pedindo para ajudar 
Várzea Grande, que 
fique registrado todo 
esse trabalho do de-
putado Botelho”, disse 
Mendes.

O convênio possibili-

tará o recapeamento 
e a pavimentação em 
21 bairros, sendo 223 
ruas de Várzea Grande, 
além de drenagem de 
águas pluviais e sina-
lização. O bairro Altos 
do Bela Vista será um 
dos contemplados, bem 
como a rua Nova Espe-
rança, do bairro Nova 
Esperança.
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Associação de Espinha Bífida completa 18 anos 
marcados pela luta da dignidade e inclusão

‘Dignidade’, é o que os 
representantes e fami-
liares da Associação de 
Espinha Bífida de Mato 
Grosso (AEB-MT) pe-
dem nos 18 anos de exis-
tência da instituição. A 
organização, que não tem 
fins lucrativos, foi criada 
com o intuito de ofere-
cer assistência para pes-
soas com espinha bífida 
e também outros tipos 
de deficiência. A data da 
fundação da instituição 
foi comemorada no dia 7 
de fevereiro. São dezoito 
anos marcados por muita 
luta, conquistas e solida-
riedade.

Espinha bífida é uma rara 
doença provocada por 
malformação congênita 
localizada na coluna, que 
se desenvolve nas primei-
ras semanas de gravidez, 
quando o tubo neural 
do embrião não se fecha 
corretamente. Existem 
três tipos de Espinha Bí-
fida: Oculta - sem lesões 
nas meninges e medula 
-, Meningocele - pouco 
comprometimento neuro-
lógico - e Mielomeningo-
cele - forma mais comum 
e também a mais grave.

A AEB nasceu em 2004, 
a partir da mobilidade de 
um grupo de mães com 
filhos portadores de Es-
pinha Bífida. As mães se 
reuniam na residência da 
fundadora, já falecida, 
a senhora Dalva Albert 
Maehler. Todas busca-
vam informações e orien-
tações sobre a anomalia 
que acometia seus filhos.
Durante quase duas déca-
das de existência, a asso-
ciação luta por políticas 

A data da fundação da instituição foi comemorada no dia 7 de fevereiro. São dezoito anos marcados por muita luta, conquistas e solidariedade

públicas de acessibilida-
de e inclusão das Pessoas 
com Deficiência (PcDs). 
A diretoria da institui-
ção explicou que é uma 
luta diária para manter 
os gastos da unidade, 
que vive de doações de 
pessoas física, jurídica e 
voluntários.

“A AEB MT, é uma ins-
tituição que acredita e 
trabalha incessantemente 
pela inclusão das pesso-
as com espinha bífida na 
sociedade, e que esses in-
divíduos possam, enfim, 
viver com dignidade. Da 
mesma maneira, a as-
sociação integrar outras 
pessoas com deficiência 
em suas ações”, disse o 
presidente Abmael Costa 
Melo.

Aproximadamente 110 
pessoas com Espinha 
Bífida em Cuiabá e em 
alguns municípios do Es-
tado são assistidas pela 
AEB. A grande maioria 
dessas pessoas estão em 
situação de

vulnerabilidade social, 
onde a maior parte das 
famílias não tem aces-
so aos direitos básicos 
como: saúde, educação, 
moradia e cultura.

Desde sua fundação, a 
AEB-MT vem se man-
tendo através de doações 
de pessoas física e jurídi-
ca, voluntários e eventos, 
como por exemplo: Fei-
joadas e almoços. Todo 
o dinheiro arrecadado é 
utilizado para despesas 

emergenciais e essen-
ciais para manter a enti-
dade, como pagamento 
de água, energia elétrica, 
telefone, material de con-
sumo, combustível para 
os veículos adquiridos 
através de um projeto 
executado em parceria 
com a Fundação Banco 
do Brasil no ano de 2014.

Os portadores de espinha 
bífida utilizam as fraldas 
descartáveis infantis e 
geriátricas de uso diário 
e noturno, e também, 
sondas de alívio, uma vez 
que, por terem paralisia 
nos membros inferiores, 
que causam problemas 
de controle urinário e in-
testinal, incluindo incon-
tinência urinária e fecal, 
infecção urinária; cada 

portador da patologia 
utiliza em média de 12 
a 15 pacotes de fraldas 
descartáveis ao mês e 
150 sondas de alívio, em 
média, ao mês.

Para os pais da AEB-
-MT, um tratamento 
apropriado para os seus 
filhos tem sido uma luta 
constante, muitos dese-
jos são almejados e so-
nhados, como por exem-
plo: andar normalmente, 
sem auxílio de cadeiras 
de rodas ou andadores, 
deixar de usar fraldas 
descartáveis, sondas de 
alívio e os vários tipos 
de remédios para auxi-
liar no tratamento da pa-
tologia.
Com a pandemia do 
novo coronavírus, a As-

sociação de Espinha Bí-
fida de Mato Grosso sus-
pendeu as atividades de 
música e informática, bem 
como eventos para arre-
cadação de recursos para 
manutenção da instituição. 
Aos poucos e no decorrer 
do ano, esses eventos se-
rão remarcados.

COMO AJUDAR
AEB está recebendo qual-
quer tipo de doação para 
a associação, para quem 
quiser colaborar a unida-
de fica localizada na Rua 
Arara, Nº 40 – Qda 40, 
Bairro Recanto dos Pás-
saros – CEP: 78.075-410 
– Cuiabá-MT. Os telefo-
nes para contato são: (65) 
3663-3745 ou 65 99254 
8585 ou pelo e-mail: con-
tato@espinhabifida.org.br
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Jovem e com uma carreira empresarial de sucesso, Irajá tem angariado apoio de prefeitos, vereadores e lideranças de diversos municípios do Estado

Irajá Lacerda ganha projeção na disputa 
por uma cadeira na Câmara Federal

Ilustração
Um nome novo na política e que vem ganhando força em 
todo Estado, com o apoio de empresários, vereadores, pre-
feitos e segmentos organizados da sociedade. Assim vem 
sendo descrito o advogado Irajá Lacerda (PSD), uma das 
principais apostas do partido para conquistar uma vaga na 
Câmara Federal.

Jovem e com uma carreira empresarial de sucesso, Irajá 
tem despontado principalmente nas regiões de Cáceres, 
Pontes e Lacerda, Araputanga e dezenas de outros municí-
pios, incluindo Cuiabá e Várzea Grande, fazendo com que 
seu nome ganhe projeção e apareça como um dos favoritos 
na disputa eleitoral.

Irajá Lacerda é filho do ex-deputado e ex-secretário José 
Lacerda, e sobrinho do ex-senador e ex-vice-governador 

Márcio Lacerda. Além de advogado, é também o chefe 
de gabinete do senador Carlos Fávaro (PSD). A aposta em 
seu nome é tão grande por parte dos pessedistas, que ele 
foi lançado pré-candidato pelo presidente nacional da le-
genda, o ex-prefeito de São Paulo, Gilberto Kassab, que 
destacou que o advogado contribui muito com o Estado 
atuando como um dos principais assessores de Fávaro.

Com um vasto currículo, já foi presidente e vice-presiden-
te a Comissão de Direito Agrário da OAB/MT, presidente 
da Câmara Setorial Temática de Regularização Fundiá-
ria da Assembleia Legislativa do Estado de Mato Gros-
so e atua como advogado nas áreas do Direito: Agrário, 
Ambiental e Civil, Irajá se mostra diferente dos políticos 
tradicionais, ou os chamados da velha política, tendo pro-
postas inovadoras. Irajá se mostra diferente dos políticos tradicionais, ou os 

chamados da velha política, tendo propostas inovadoras
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REBATEU CRÍTICAS DO ATLÉTICO MG / Camila Paulino

Presidente do Galo elogiou estrutura da Arena Pantanal, mas apontou o forte calor como prejudicial à equipe mineira

“Aqui é quente mesmo, mas o calor 
humano é mais quente ainda”, dis-
se o secretário de Estado de Cultu-
ra, Esporte e Lazer (Secel), Alberto 
Machado (União Brasil), ao reba-
ter críticas do presidente do Atléti-
co Mineiro (MG), Sérgio Coelho, 
quanto ao calor mato-grossense.

A Confederação Brasileira de Fute-
bol (CBF) confirmou que a Arena 
Pantanal será a sede da final entre 
Atlético-MG e Flamengo, pela Su-
percopa do Brasil – Edição 2022. 
A final em jogo único, ocorrerá no 
próximo dia 20 de fevereiro, às 15h 
(horário de MT) na Arena Pantanal.

Por conta do calor típico de Cuiabá, 
Sérgio Coelho se mostrou contraria-
do com a escolha da Arena Pantanal 
e disparou à imprensa que apesar 
de ter “muita admiração pela cida-
de de Cuiabá e carinho pelo povo”, 
ele acha que “o problema é o calor, 
teremos 35 graus, 40 graus, para en-
frentar durante a partida”.

Apesar disso, Sérgio elogiou a Arena 
Pantanal. “Ela é de Copa do Mundo, 
então estaremos bem por lá, é um 
palco espetacular”, afirmou.

Em conversa com a imprensa, Al-
berto Machado, conhecido como 
Beto Dois a Um, rebateu a crítica 
de Sérgio quanto ao clima cuiabano, 
em tom descontraído. “Ele criticou 
o calor né? Aqui realmente é calor, 
mas o calor humano é impressio-
nante, mais quente ainda. Só que ele 
também elogiou a Arena, acho que é 
uma briga política entre times, mas 
não diz respeito a nós”, falou.

E finalizou dizendo que é uma honra 
para Mato Grosso receber a partida 
deste grande clássico do futebol, na 
Arena Pantanal.

“Mais quente ainda é o calor humano”, diz Alberto 
Machado sobre críticas ao calor de Mato Grosso

Reprodução

Beto Machado afirmou que é uma honra para Mato Grosso receber a partida deste gran-
de clássico do futebol, na Arena Pantanal

“Ele [Sérgio] queria levar o jogo para 
Minas, mas a CBF quem decide, es-
tou feliz demais de recebermos este 
jogo”, concluiu.

Escolha da Arena Pantanal

A CBF tinha um acordo prévio com 
o Estádio Mané Garrincha, em Bra-
sília, para realização da partida, mas 
as restrições sanitárias locais fize-
ram a diretoria mudar de sede.

O presidente em exercício da CBF, 
Ednaldo Rodrigues, afirmou que 
a Arena tem estrutura e condições 
adequadas para receber a partida.

“A Arena Pantanal foi um dos pal-
cos da Copa do Mundo, é um grande 
estádio do nosso país e tem todas as 
credenciais para receber esse aguar-
dado clássico entre Atlético-MG e 
Flamengo. Gostaria de agradecer à 
Federação Mato-grossense de Fu-
tebol, ao Governo de Mato Grosso 
e à Prefeitura de Cuiabá por todo o 
suporte oferecido. Estamos prepara-
dos para entregar mais este espeta-
cular evento ao nosso futebol”, disse 
o presidente da CBF à imprensa.

Arena Pantanal
A Arena Pantanal é um dos estádios 
mais modernos do país. Com ca-
pacidade para abrigar aproximada-
mente 43 mil torcedores, o estádio 
abrigou quatro partidas da Copa do 
Mundo de Futebol de 2014. Naque-
le mesmo ano, a Seleção Olímpica 
fez um amistoso contra a Bolívia no 
estádio. 
A Arena Pantanal também foi inclu-
ída entre as sedes da CONMEBOL 
Copa América 2021, quando foi pal-
co de cinco duelos. Atualmente, o 
estádio recebe os jogos do Cuiabá 
nas competições estaduais, nacio-
nais e internacionais.



09EDIÇÃO 315 - DATA 14 A 20 DE FEVEREIRO DE 2022



10EDIÇÃO 315 - DATA 14 A 20 DE FEVEREIRO DE 2022

APÓS TER CASA INCENDIADA / Elloise Guedes

“Fiquei sem roupa até 
para trabalhar”, esse é o 
relato da Miss Populari-
dade Plus Size 2022, Na-
thalia Viana da Silva, que 
teve a casa queimada no 
domingo, 6 de fevereiro, 
em Cuiabá. A jovem es-
tudante de direito, que 
também trabalha como 
influencer digital, reali-
za uma vaquinha online 
para arrecadar dinheiro e 
reconstruir sua casa, onde 
mora com a mãe.

Nada pôde ser reaprovei-
tado. Nathalia e a mãe 
perderam pertences pes-
soais e muitas coisas de 
valor que estavam na casa, 
ficando apenas com a rou-
pa do corpo. Felizmente, 
no momento do incêndio 
não havia ninguém na re-
sidência e por conta disso 
não houve registro de fe-
ridos. Nathalia conversou 
com a reportagem do No-
tícia Max e contou como 
tudo aconteceu.

Na noite de sábado, 5 de 
fevereiro, a modelo e a 
mãe dormiram fora de 
casa. Nathalia foi para 
casa de uma amiga e a 
mãe dela foi ficar com 
uma tia que faz tratamen-
to de câncer. Na madru-
gada de domingo, a jovem 
recebeu uma ligação da 
mãe, que estava desespe-
rada, avisando que a casa 
havia sido incendiada. De 
lá pra cá começou uma 
luta diária na tentativa 
de reconstruir tudo nova-
mente.

Reprodução

“Quando cheguei em 
casa, vi minha mãe cho-
rando muito e quando 
abrimos a porta estava 
tudo queimado, tudo aca-
bado. Tentamos localizar 
o que poderia ter causado 
o incêndio, mas não tinha 
vestígio nenhum de curto 
circuito. Entrei no meu 
quarto e não havia mais 
nada, notei apenas que 
meu notebook não estava 
onde deixei e havia sido 
levado”, relatou Nathalia.

Por enquanto, as duas 
estão ficando na casa de 
parentes e amigos que 
acolheram elas nesse 
momento tão difícil. “Es-
tamos ficando na casa de 
uma tia minha e tem dias 
que ficamos na casa de 
amigos também, graças a 
Deus estamos recebendo 
bastante ajuda”.

Nathalia tem mais de 30 
mil seguidores nas re-
des sociais e isso vem 
ajudando muito a rece-
be todos os dias roupas, 
bolsas, calçados e coisas 
para a reconstrução da 
casa. Em troca Nathalia 
estará divulgando a mar-
ca em seu perfil que tem 
bastante engajamento e 
parcerias.

“Estamos ganhando bas-
tante roupas de lojas de 
Cuiabá e outras regiões. 
Tudo será muito bem 
vindo, pois ficamos sem 
nada, fiquei sem roupa 
pra ir trabalhar e minha 
mãe também. Para quem 

”Agradeço de coração todas as pessoas que estão nos ajudando, de qualquer forma, seja com doações, orações e 
mensagens de carinho”, disse Nathalia

quiser nos ajudar, esta-
mos recebendo de todo 
coração”, disse.

INVESTIGAÇÃO

Nathalia suspeita que o 
incêndio tenha sido cri-
minoso, pelo fato do note-
book dela ter sido levado. 
No computador a jovem 
tinha trabalhos como in-
fluencer e também do-
cumentos do Fórum da 
capital, local onde ela tra-
balha como estagiária.

Foi feita uma perícia no 

Miss Popularidade Plus Size 2022 realiza 
vaquinha para reconstruir lar

local e todo material reco-
lhido será analisado para 
abrir uma investigação. 
Depois da perícia, a Po-
lícia Judiciária Civil en-
trará em ação para saber 
se o incêndio foi mesmo 
criminoso e o motivo do 
computador ser levado 
da residência. A jovem 
afirmou que está acom-
panhando diariamente o 
caso.

AJUDE A NATHY
A vaquinha online para 
ajudar na construção de 
uma nova moradia para 

Nathalia e a mãe perderam pertences 
pessoais e muitas coisas de valor que 
estavam na casa, ficando apenas com 
a roupa do corpo

Nathalia e sua mãe, fica 
no endereço eletrônico 
https://www.vakinha.
com.br/vaquinha/re-
formar-a-casa-da-naty. 
Através deste link todos 
podem contribuir com 
qualquer valor.

A jovem também está 
recebendo doações 
através de pix e no seu 
perfil no Instagram. 
Doações como sapato, 
roupa, produtos para 
casa em geral, podem 
ser tratados no perfil de 
Nathalia: @nathaliavia-

anna ou no pix: nathybe-
lieve@hotmail.com

“Agradeço de coração 
todas as pessoas que 
estão nos ajudando, de 
qualquer forma, seja com 
doações, orações e men-
sagens de carinho. Esta-
mos recebendo tudo com 
muito amor e gratidão. 

Peço que para quem pu-
der nos ajudar que entre 
em contato comigo no 
Instagram, que estou tra-
tando quase tudo por lá”, 
finalizou Nathalia.
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  Salão e Barbearia em um só lugar  

Local perfeito para você e sua família!
 Av. Historiador Rubens de Mendonça, 1230 -

Bosque da Saude, Cuiabá - MT

Agende sua avaliação... 5 Aplicações de enzima por apenas R$ 499,00. 
Borah 65 992331953. Insta @elainedamatta
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Albert D’Lafashion, digital influencer e socialite cuiabana, reuniu fortes perso-
nalidades do Estado do MT, no Bistrô na Casa para comemorar seus 30 anos, 
demonstrando assim todo seu altruísmo arrecadando 100 cestas básicas em prol 
das famílias afetadas pela pandemia. Parabéns pelo aniversário e pelo belo gesto 
de compaixão!

Toda elegância da top cantora e fotó-
grafa Juanê Mesquita! Belíssima!

Peterson Cruz, dando close no Osaka em Sampa!

Fernando Corrêa da Costa curtindo no 
Beto Carreiro World

Carvalho
JORNALISTA E COLUNISTA SOCIAL

IRENEIRENE
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